

Bewegung – Spiel – und Spaß in der Kita Dürerstraße

Mit dem Aktionsprogramm "Aufholen nach Corona für Kinder und Jugendliche" im Rahmen der Frühen Hilfen werden deutschlandweit Möglichkeiten für Kinder, Jugendliche und ihre Familien geschaffen, um sich zu begegnen und gemeinsam Neues zu entdecken. Dafür bringt das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend eine Vielzahl unterschiedlicher Kooperationspartner zusammen. Mit 1 Milliarde Euro werden bestehende Angebote unterstützt und erweitert sowie neue geschaffen - für eine unbeschwertere Zukunft!

Im Rahmen des oben genannten Programms bietet das Familienbüro der Kreisstadt Unna in Kooperation mit dem KreisSportBund Unna e.V. derzeit ein Bewegungsangebot für Kinder im Alter von 1-3 Jahren in der Kita Dürerstraße in Unna an. Das 7-wöchige Angebot richtet sich an jene Kinder, die aufgrund von Einschränkungen aufgrund der Corona-Pandemie durch besondere Bewegungsangebote gefördert werden sollen.

Die einzelnen Bewegungseinheiten im Rahmen des Angebots werden durch eine Erzieherin sowie durch eine erfahrene Motopädin angeleitet und finden immer unter einem bestimmten Motto (beispielsweise: Bewegung im Halloweenwald, Bewegung mit Alltagsmaterialien oder Bewegung in der Winterlandschaft) statt. Ein Schwerpunkt bei den Bewegungseinheiten liegt neben dem Spaß an der Bewegung auch auf der Förderung des Selbstbewusstseins. „Es ist ein wertvolles Angebot, das auch bei den Eltern auf viel positive Resonanz trifft. Die teilnehmenden Kinder sind hoch motiviert, haben großen Spaß und knüpfen zudem neue soziale Kontakte“ so Meral Bodurluk verantwortliche Motopädin des Angebotes.

Weitere Informationen zum Aktionsprogramm "Aufholen nach Corona für Kinder und Jugendliche" erhalten Sie im Internet unter www.bmfsfj.de/aufholpaket

